



Insiste Alejandro Moreno en la necesidad de construir una alianza contra el oficialismo

ROBERTO GARDUÑO

El presidente de Comité Ejecutivo Nacional (CEN) priista, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo que su partido está convencido de la necesaria construcción de un acuerdo aliancista con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) con el fin de fortalecer “la alternativa que enfrente al partido en el poder con una propuesta clara, objetiva y realista en materia de seguridad para toda la población; con un sistema de salud ejemplar; mayor y mejor pagado empleo; con un crecimiento económico sostenido: todo lo que apoye y beneficie a México lo tenemos que impulsar”.

El político campechano no quita el dedo del renglón y sostiene que lo conveniente para el país—en momentos de grave coyuntura social propiciada por los niveles de violencia, la crisis económica que ha derivado en la más alta inflación en los pasados 30 años y las evidencias

que advierten de una complicada crisis económica el año próximo—es “construir consensos, construir acuerdos. Creo que todo lo que apoye y beneficie a México lo tenemos que impulsar”.

El dirigente también expuso que desde las filas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) “siempre estaremos por convocar a la unidad, al diálogo nacional, a la construcción de acuerdos y consensos, y cuando hay discursos que polarizan y dividen al país, el PRI siempre tiene que estar no sólo cumpliendo su responsabilidad como un partido sólido, firme, histórico, comprometido, sino con el compromiso de impulsar siempre diálogo, la conciliación y trabajar por la unidad de todos los mexicanos”.

En tanto, en el PAN insistió en que la decisión de mantener la alianza con el PRI y el PRD recaerá en su consejo político, que es la única instancia autorizada para determinar—mediante debate amplio—si se sostiene la coalición Va por México.